

En action !

Votre Syndicat en Ordre de Marche

#Action



La CGT du Conseil Départemental a tenu son Assemblée Générale.

Ce vendredi 24 mai 2019, une des rares belles journées de cette fin mai, sur le site des Vieilles Forges mis gracieusement à disposition par notre gentil Président, nous étions une soixantaine de syndiqués représentant les différents métiers du CD, réunis pour réélire la Commission Exécutive, le Bureau du syndicat et valider la modification de nos statuts.

Ces statuts modifiés devant nous permettre notamment d'engager plus facilement des démarches auprès du Tribunal Administratif.

Au delà des « obligations » formelles et essentielles d'une Assemblée Générale :

- rapport moral,
- rapport financier,
- modification des statuts,
- et élection du nouveau bureau,
-

Nous avons échangé longuement avec des camarades du Syndicat National, de la Coordination Départementale et de l'Union Départementale : manquait plus que Martinez en Hologramme

Nous avons notamment abordé la marchandisation généralisée des services publics, avec des camarades des Voies Navigables de France, et de la SNCF.

Étrangement, cela fait écho à nos chers élus du Conseil Départemental des Ardennes, en passe d'abandonner la Viabilité Hivernale pour copier la gestion d'une multinationale.....